



# DÍAS FINALES

Por Armando Reyes Viguera

En los días finales del sexenio, dos temas son los que resaltan en las apariciones públicas del presidente López Obrador; el primero es la detención de Ismael “El Mayo” Zambada y Joaquín Guzmán López, en tanto que el segundo tiene que ver con las elecciones de Venezuela.

Sobre el primero, sostuvo su petición al gobierno de Estados Unidos para que dé a conocer los detalles del operativo, para que “hable con la verdad”, además de reafirmar que su administración no será opaca en este tema: “Nosotros no vamos a ocultar nada y que tengan también la confianza de que nosotros no establecemos relaciones de complicidad con nadie”.

De las elecciones en Venezuela, pidió dar a conocer los resultados, “hace falta que se den a conocer esos resultados, que no sea nada más la cifra general y que se avance en el cómputo”, además de hacer un llamado a evitar la violencia.

La virtual presidenta electa también se refirió al tema de la detención del Mayo Zambada, al señalar que el comunicado de Estados Unidos fue escueto, como expresó en conferencia de prensa: “Tiene que haber información, también, tiene que haber información, ayer escuché el informe que dio la Secretaría de Seguridad, de la carta que envía Estados Unidos, que hasta ahora es lo que conocemos, es escueto pero ahí dicen que no conocían de la entrega hasta el jueves en la mañana, eso es lo que ellos están planteando como información oficial a México. Ayer estuve leyendo otras interpretaciones,

pero lo único que tenemos es la información oficial de la embajada de Estados Unidos al fiscal general de la República, entonces hay que seguir pidiendo información”.

Además, comentó las reformas constitucionales que se están preparando por parte de las bancadas de Morena en el Congreso, y al referirse al futuro del órgano encargado de realizar las elecciones comentó que “No se trata de desaparecer el INE, se trata de integrarlo a la Secretaría de Gobernación...”.

## APUNTES ELECTORALES

Luego del recuento de votos en la alcaldía Cuauhtémoc de la CDMX, Catalina Monreal –la candidata de Morena que se niega a reconocer su derrota– recuperó solo 139 votos en los 73 paquetes electorales, los que representa 0.4% de 29,280 sufragios

recontados. El triunfo de Alessandra Rojo de la Vega ya es casi un hecho.

El PRD se niega a morir y a través de Francisco Javier Huacus Esquivel, coordinador del Partido de la Revolución Democrática en la Cámara de Diputados, nos enteramos de que inició su registro como partido político local en varias entidades del país.

Un dato interesante rumbo a las elecciones presidenciales de noviembre en Estados Unidos es que Kamala Harris, antes de obtener la nominación demócrata, ha reducido la ventaja de Trump en siete estados indecisos en la última ronda de la encuesta de Bloomberg News/Morning Consult. Los estudios muestran que la actual vicepresidenta tiene la delantera en Michigan, en tanto que Trump la tiene en Pensilvania y en el resto del país hay una contienda muy reñida.



Foto: X / @Claudiashein